

Cuba et le Japon discutent de projets de coopération communs



L'ambassadeur de Cuba au Japon et des responsables de la JICA, à Tokyo. Photo: Minrex

La Havane, 17 septembre (RHC).- Les directeurs de l'Agence japonaise de coopération internationale (JICA) et l'ambassadeur de Cuba au Japon, Miguel Angel Ramirez, ont analysé ce jeudi à Tokyo des projets communs visant le développement socio-économique de notre pays.

Une note de l'ambassade cubaine au Japon précise que les deux parties ont discuté des moyens de reprendre le projet d'amélioration de l'approvisionnement en électricité dans l'île de la Jeunesse. Ce projet accorde la priorité à l'introduction d'énergies renouvelables sur ce territoire mais il est actuellement en suspens à cause du Covid-19.

En outre, les représentants ont discuté de la possibilité que des consultants japonais et cubains travaillent en parallèle en vue de contribuer à la mise en œuvre du programme de développement économique et social cubain pour 2030.

La JICA coordonne l'aide publique internationale officielle du Japon et vise à aider le développement économique et social des pays en développement.

Cette entité a un bureau à La Havane depuis 2018 et, selon les modalités de la coopération technique, de l'aide financière non remboursable et des prêts, elle a des programmes de coopération en cours à Cuba visant à augmenter la production alimentaire, les soins de santé, l'énergie, le transport, l'agriculture et la conservation de l'environnement.

Selon le ministère cubain des affaires étrangères, les plus remarquables sont les projets communs visant à améliorer les équipements agricoles et la technologie de production de semences de riz, la formation d'un plan directeur national de transport et l'amélioration des services énergétiques sur l'île de la Jeunesse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234414-cuba-et-le-japon-discutent-de-projets-de-cooperation-communs>



Radio Habana Cuba